

BAB I PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan (PKL) adalah suatu tahapan yang diselenggarakan oleh Politeknik STTT Bandung program diploma empat untuk menciptakan lulusan yang siap memasuki dunia kerja, yakni lulusan yang kompeten, memiliki mental kerja yang baik, dan mampu beradaptasi dengan lingkungan kerja. PKL dimaksudkan sebagai sarana untuk memperdalam dan menambah pengetahuan dan teknologi tekstil serta manajemen dalam praktek yang diberikan selama mahasiswa mengikuti kuliah di Politeknik STTT Bandung. Tujuannya adalah untuk menyiapkan dan mematangkan mahasiswa dalam menghadapi kehidupan di dunia kerja (industri) secara nyata, sehingga setelah tamat dari pendidikan diharapkan dapat menjadi ahli tekstil yang siap memasuki dunia kerja dan mampu beradaptasi dengan lingkungan kerja dengan baik, serta dapat menghadapi kehidupan dunia kerja dan dapat menjadi seorang ahli tekstil.

Laporan Kerja Praktek (LKP) berisi tentang penjelasan mengenai keadaan pabrik dan laporan pelaksanaan PKL di PT Wiska yang difokuskan di Departemen Pencelupan-Penyempurnaan, dan berlangsung selama 60 hari terhitung mulai tanggal 1 Februari 2016 sampai dengan 29 April 2016. PT Wiska merupakan perusahaan tekstil berbentuk perseroan terbatas (PT) yang terletak di Jalan Raya Bandung-Garut, Km 20,9 Rancaekek, Desa Sayang, Kecamatan Cikeruh, Kabupaten Sumedang, Provinsi Jawa Barat. Memiliki lahan seluas 27.153 m² dengan luas bangunan 17.727 m², dan sisanya lahan kosong seluas 9.426 m² (lahan parkir, sarana peribadatan, dan lahan hijau). Kegiatan produksi di Departemen Pencelupan-Penyempurnaan adalah proses persiapan penyempurnaan, pencelupan, dan penyempurnaan. Kain yang diproses antara lain kain handuk berbahan dasar kapas - poliester (80% - 20%), kain brukat berbahan dasar nilon-poliester (60% - 40%), dan kain berbahan dasar poliester seperti kain sepatu, bis selimut, tille, *vitrage*, paragon, dan taplak dengan rata-rata produksi pada bulan maret 2015 - maret 2016 adalah 126.038,43 kg/bulan. Produksi dilakukan berdasarkan sistem pemasaran makloon dan *order* dengan pemasaran 70% untuk ekspor dan 30% untuk lokal.

LKP berisi tentang keadaan umum tempat PKL yang dibagi kedalam tiga bab yaitu bab pertama pendahuluan yang berisi uraian singkat tentang materi LKP. Bab kedua terdiri dari beberapa sub-bab yang menjelaskan keadaan umum secara

singkat dari tempat PKL diantaranya perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan, pemasaran, proses produksi, ketenagakerjaan, dan sarana penunjang produksi. Bab ketiga berisi tentang tinjauan khusus yang meliputi latar belakang, rumusan masalah, data pengamatan, pembahasan, kesimpulan dan saran mengenai upaya penerapan pencegahan kecelakaan kerja di bagian proses persiapan penyempurnaan, disebabkan oleh pekerja tidak memperhatikan penggunaan alat pelindung diri (APD) terhadap kesehatan dan keselamatan kerja (K3).

